

24Jam

Persit Wonosobo Bakti Sosial Atasi Stunting

Ahmad Ridho - WONOSOBO.24JAM.CO.ID

Oct 29, 2022 - 16:47



Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo peduli dengan permasalahan stunting. Dipimpin Ketua Persit Ny. Erlina Rahmat mengadakan kunjungan ke Desa Pagerejo Kertek untuk memberikan pendampingan mengatasi stunting yang ada disana. (29/10/2022)

Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo peduli dengan permasalahan stunting. Dipimpin Ketua Persit Ny. Erlina Rahmat mengadakan kunjungan ke Desa Pagerejo Kertek untuk memberikan

pendampingan mengatasi stunting yang ada disana. (29/10/2022)



Dalam kesempatan tersebut Ny. Erlina Rahmat menyampaikan saat ini hampir diseluruh wilayah di Indonesia ada anak stunting. Hal ini disebabkan bukan karena di Indonesia kekurangan makanan akan tetapi ada beberapa faktor yang menyebabkan anak menjadi stunting seperti kesalahan pada orang tua kurang peduli kepada anaknya mulai saat hamil hingga anak tumbuh besar. Kesalahan itu adalah tidak mau memeriksakan kandungan secara rutin kepada petugas kesehatan, membiarkan anak makan sesuai selera bukan sesuai kebutuhan gizi. Itu salah satu penyebabnya.



Padahal dambaan setiap orang tua memiliki anak yang normal, sehat dan pintar. Sementara anak yang mengalami stunting berdampak pada pertumbuhan, sering sakit bahkan risiko kematian tinggi, menghambat pertumbuhan syaraf anak sehingga fungsi kognitif menurun, perkembangan motorik lebih lambat, Kesulitan dalam mengungkapkan bahasa ekspresif, Meningkatkan biaya kesehatan. Itu merupakan dampak jangka pendek.

Sedangkan dampak stunting jangka panjang adalah postur tubuh tidak optimal saat dewasa atau lebih pendek dibandingkan pada umumnya, meningkatnya risiko obesitas dan penyakit lainnya, menurunnya kesehatan reproduksi, kapasitas belajar dan performa kurang optimal saat sekolah atau produktivitas dan kapasitas kerja tidak optimal.



Melihat hal tersebut Persit Wonosobo terpanggil untuk bersama – sama dengan elemen masyarakat lain mengatasi permasalahan tersebut. Ini harus ditangani secara serius, bersama-sama dan tidak hanya sekali saja. Untuk itu Persit hadir di Desa Pagerejo ini” pungkas Ny. Erlina Rahmat.

Ny. Nurwandi selaku ketua Penggerak PKK di Desa Pagerejo Kertek mengucapkan banyak terima kasih atas perhatian dan kunjungan Ketua Persit di desanya. Semoga dengan adanya kunjungan ini memberikan motivasi dan arahan sehingga permasalahan stunting cepat terselesaikan. Dan semua anak –anak tumbuh sesuai harapan.